

Appel à projets – Droits humains en temps de crise

Type d'événements : Appel à projet

Lieu : Haïti

Date : 01-09-2021 au 15-09-2021

Thématiques : Droits humains en général

En partenariat avec : Avocats Sans Frontières Canada (ASFC), Projet AJULIH

Sous la direction du programme : Éducation Citoyenne

Description : Dans nos rues, dans nos maisons, à la radio, à la télé, dans nos discussions et sur nos réseaux, les récents désastres naturels sont partout et nous impactent profondément, changent nos habitudes, remodelent pour un temps nos sociétés... La pandémie et ses stratégies de gestion ainsi que la réponse au séisme et aux déplacements de population à cause des violences nous touchent en tant que citoyens et citoyennes, dans l'exercice et l'actualisation de nos droits : droit à la santé, droit à l'environnement, droit à l'alimentation, droit à un logement, les droits à l'eau et à l'assainissement, droit à la protection, droit à l'information, droit à l'éducation, droit à l'égalité et à la non-discrimination, droit au loisir, etc. A côté des réponses gouvernementales et institutionnelles, les organisations de la société civile, le secteur privé, les artistes ont un rôle essentiel à jouer dans cette période de crise pour proposer des solutions inclusives, respectueuses des droits humains, et solidaires des groupes les plus marginalisés. Le présent appel à projets souhaite interpeller ces acteurs pour une mobilisation collective en faveur des droits.